



Chers collègues,

L'agence de biomédecine a sollicité l'aide du CNGOF sur la faisabilité d'un **dépistage en préconceptionnel en population générale** (chez des futurs parents asymptomatiques). Son souhait est d'avoir une idée du niveau d'information des professionnels sur ces sujets.

Les enquêtes sont précédées d'explications sur les aspects pratiques et les enjeux .

Voici les liens vers les deux enquêtes qui composent ce travail :

DPC :

<https://agencebiomedecine.vocaza.net/cgi-bin/HE/SF?P=1z303z2z-1z-1z1E6DC61DF6>

Données incidentes :

<https://agencebiomedecine.vocaza.net/cgi-bin/HE/SF?P=1z307z2z-1z-1z44B0901B51>

Merci pour votre aide

Cordialement

Le bureau

**CNGOF**

91 boulevard de sébastopol, 75002, paris

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)